
日時： 2013年1月26日（土）　13:30～18:00
場所： 後楽園ｷｬﾝﾊﾟｽ 5534教室

■アンケート回収数86名（参加人数114名）
学部学生 6 学部学生 30

大学院生 7 大学院生 8

教職員 4 31

■この行事を何で知ったか

■参加した理由 複数回答あり

7.専攻が社会でどのように役立つか知りたかった

8.専攻が活かせる資格について知りたかった

9.大学時代にやるべき英語学習について知りたかった

その他：日々の業務や勉強のモチベーションアップをはかるため

■今後、どのようなスタイルのプログラムを希望するか

3. 講演

■今後、どのような内容のプログラムを希望するか
1.保険の基礎

2.保険会社／業界の概要
3.金融一般
4.アクチュアリー資格取得の詳細
5.．保険業界へのスキルパス
6．社会で役立つ英語学習について
7.大学時代に必要な英語学習について
8.その他
その他：保険会社でのｱｸﾁｭｱﾘｰ業務について/IFRSに関すること、CERAに関すること

その他：先生、教授が教えてくれた/社内情報/前回の慶應大学でのﾁﾗｼ/ｱｸﾁｭｱﾘ-受験研究会HP/日本保険年金リスク学会メール
/Twitter

その他

2. 担当教授から聞いた

3. 保険フォーラム実行委員会のHP

4. OLISのHP

5. 友人から聞いた

6. その他
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2. 保険／金融業界を目指している

3. 講師の話が聞きたかった

4. 社会人や卒業生の話が聞きたかった

5. 先生に勧められた

6. 友人に誘われた
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1. セミナー（講座）形式
パネルディスカッション

シンポジウム

ワークショップ
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571. 「アクチュアリー」に興味があった
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1. 掲示（ポスター）

10. その他
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2. フォーラム

ＯＬＩＳ-中央大学　保険フォーラム　アンケート集計
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■プログラムの満足度
A B C D

【講演①】アクチュアリーの使命とその醍醐味 58 18 2 1
【講演②】スパルタ教育とそれに耐えた学生たちとの軌跡 39 27 8 2

【講演③】アクチュアリー数学試験合格のためにやるべきこと、やってはいけないこと56 18 3 0

【パネルディスカッション】キャリアパスとしてのアクチュアリー資格について 56 14 2 0

全体評価 49 12 0 0

コメント

【講演①】 ・ｱｸﾁｭｱﾘｰが会社でどのような扱いを受けているかがわかった
・経済的な背景を知らなかったので難しかった

・ｱｸﾁｭｱﾘｰとは何か考え直させられました
・破たん事例を見ることで、自分のｱｸﾁｭｱﾘｰとしてのあり方を考えさせられました

・ユーモアも混ざったとても引き寄せられるお話でした
【講演②】 ・生保の具体的な知識が分かった

・ざっくばらんな話がおもしろかったです

・4月から講義を聞きに行きたいと思いました
・昨年のｽﾊﾟﾙﾀ教育を思い出しました

・題目と内容が違いました

・教育の立場からの視点を伺えて興味深かったです
・正会員を輩出されていることに驚きました

【講演③】 ・試験のためにやるべきことが明確になった
・来年受けなくて済むよう祈りつつ、後輩に伝えて行きたいと思いました

・将来のことを考えると測度論は勉強しておいた方がいい気がしますが・・・。おもしろい講演でした
・検算の大切さを改めて感じました

・実例がおもしろかったです

・話しが面白かった（伝え方）
・生の声が聞けて良かった

・学生ﾊﾟﾈﾘｽﾄがおもしろかった
・聞き取りにくかった

・（ｱｸﾁｭｱﾘｰ試験の）現状について知ることができた

・実際に働いいる方のお話、試験のお話、おもしろかったです
・それぞれの立場からのお話を伺えて参考になりました
・若手社員の仕事の話が面白かったです

【全体評価】 ・非常に面白い内容でした
・全体を通して楽しく勉強になるプログラムでした
・学生の方々の熱心な姿に感動しました！

■意見・感想
・大変貴重な体験をさせていただき、感謝します

・声が聞き取りにくかったです　音響設備が悪かのかもしれません
・一般公開でこのような講座があるのは素晴らしいと思います
・次は明治大学総合数理学部（中野）でいかがでしょうか

・また参加させていただきたいと考えております
・産学協同に大変関心があります。とても素晴らしい活動をされていると思います
・ｱｸﾁｭｱﾘｰ会HPにも保険フォーラムの告知が出るようにｱｸﾁｭｱﾘｰ会事務局と連携を取って欲しい

A：とても参考になった、B：参考になった、C：特に新しい情報は得られなかった、D：あまりよくわからなかった

・今回初めて参加しましたが、今回のような講演とパネルディスカッションは大筋をつかみつつ、細か
い雰囲気なども感じることができ、ありがたかったです

・今後も学生、社会人いずれにも勉強になるﾌｫｰﾗﾑの開催をお願いいたします　本日はありがとうございました。

【ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨ
ｽｶｯｼｮﾝ】


